

Recuerdan en Cuba a Hugo Chávez en el aniversario de su natalicio



La Habana, 28 julio (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, recordó hoy el legado del líder venezolano, Hugo Chávez, a propósito del aniversario 69 de su natalicio.

«El mejor amigo de Cuba nació un día como hoy hace 69 años. Su ausencia, demasiado temprana, duele todavía, pero su vida la celebraremos siempre. Por el legado infinito que dejó en toda Nuestra América: Felicidades Comandante Chávez», escribió el jefe de Estado en su cuenta en Twitter.

Por su parte el canciller, Bruno Rodríguez, señaló a través de esa red social, que Chávez fue líder de una Revolución verdadera y profunda y sigue «presente entre nosotros».

Afirmó que cada jornada de resistencia del pueblo venezolano, que no se doblega ante las adversidades, reafirma la lealtad y compromiso con su lucha.

El político y militar venezolano Hugo Chávez (1954-2013), fue calificado por el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, como el mejor amigo de Cuba.

Chávez dirigió los destinos de su país desde 1999 hasta su fallecimiento, el 5 de marzo de 2013, tras una lucha tenaz contra el cáncer que finalmente segó su vida a los 59 años. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/329736-recuerdan-en-cuba-a-hugo-chavez-en-el-aniversario-de-su-natalicio>



Radio Habana Cuba